

ABSTRAK

Hubungan Pengetahuan Ibu dengan Pemberian Makanan Pendamping ASI Dini di
Desa Singojuruh Kecamatan Singojuruh Kabupaten Banyuwangi
Surabaya
Dina Putri Septalina

Makanan Pendamping ASI sangat penting bagi bayi setelah berusia 6 bulan, karena ASI tidak lagi mencukupi zat gizi yang dibutuhkan. Kurang dari 27% bayi usia kurang dari 6 bulan sudah diberi MP-ASI. Dalam hal ini pengetahuan tentang MP-ASI yang dimiliki ibu sangat berpengaruh. Adapun faktor yang mempengaruhi pengetahuan dalam memberikan MP-ASI antara lain pendidikan, sosial ekonomi dan lingkungan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisa hubungan antara pengetahuan ibu dengan pemberian makanan pendamping ASI dini di Desa Singojuruh Kecamatan Singojuruh Kabupaten Banyuwangi.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *Observational Analitik* dengan desain penelitian *Cross-Sectional*. Populasi dalam penelitian ini adalah ibu yang mempunyai bayi usia 6-12 tahun di Desa Singojuruh Kecamatan Singojuruh Kabupaten Banyuwangi sebanyak 81 responden. Sampel yang digunakan adalah *consecutive sampling*. Instrumen yang digunakan pada penelitian ini dengan wawancara terstruktur yang berpedoman pada checklist yang telah diuji dengan uji validitas dan uji reliabilitasnya. Adapun uji hipotesis yang digunakan yaitu analisis uji *Chi Square*.

Hasil penelitian dari jumlah sampel 81 responden menunjukkan pengetahuan ibu dalam pemberian makanan pendamping ASI dini kategori baik sebanyak 39 (48,1%), pengetahuan ibu dalam pemberian makanan pendamping ASI dini kategori cukup sebanyak 12 (14,8%), dan pengetahuan ibu dalam pemberian makanan pendamping ASI dini kategori kurang sebanyak 30 (37,0%). Uji *Chi Square* dengan tingkat kemaknaan 95% atau $\alpha = 0,05$ diperoleh nilai $p = 0,000$. Hal ini menunjukkan bahwa ada hubungan yang bermakna antara pengetahuan ibu dengan pemberian makanan pendamping ASI dini di Desa Singojuruh Kecamatan Singojuruh Kabupaten Banyuwangi.

Kata Kunci : Pengetahuan, Pemberian Makanan Pendamping ASI Dini, bayi usia 6-12 bulan.